
Ausbürgerung
Beitrag von „Dinas Bran“ vom 6. September 2005, 16:27

Ich bin geschockt! Ich danke Herrn McClane für die all die Arbeit die er für die Föderation
geleistet hat und wünsche ihm auhc fürderhin alles Gute im Neuenkirchner Reich. Möge der
Herr sie segnen!
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